

'Demostraremos nuestra fuerza'

MAYOLO LÓPEZ

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, aseguró que la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) dejará de manifiesto la fuerza que tiene el movimiento en contra de la reforma electoral impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"El INE no se toca y mañana (hoy) vamos a demostrar la fuerza que tenemos. Somos muchos más los que estamos en contra de este régimen que ya tiene rasgos autoritarios muy peligrosos; rasgos como los que apuestan por acabar con el INE, como los de la militarización, como los de la cancelación de programas sociales", planteó.

En entrevista, el diputado panista aseguró que las plazas públicas no son propiedad de Morena sino de todos los mexicanos. "Nosotros como Oposición somos parte del pueblo, que no se le olvide al Presidente de la República: somos parte del pueblo, y a base de votos y de manifestaciones se lo vamos a estar recordando", advirtió.

Creel Miranda dijo estar convencido, en todo caso, de que no habrá una reforma constitucional de carácter electoral. "Y si pasan una reforma a la ley secundaria, por mayoría simple y si es inconstitucional, la vamos a impugnar", previno.

"Ellos -observó- no pueden ir más allá de lo que está establecido en el artículo 41 de la Constitución; si lo hacen, va a ser algo nulo, como ha sucedido con su reforma eléctrica; como va a suceder con su reforma que militariza al País. Como ha sucedido con los superdelegados y con todo aquello con lo que el Presidente se ha empeña-

do en hacer violentando la Constitución".

"Entonces, no es que no estemos preocupados: estamos ocupados para que no ocurra, primero, ninguna reforma constitucional; segundo, que las reformas a la legislación secundaria sean reformas que se apeguen a la Constitución."

El diputado también desmintió al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien ha sostenido que hay panistas negociando la reforma electoral. "Es una mentira con la que quiere confundir. A mí me extraña muchos su actuación: se ha enfundado en la camiseta de su partido y ha dejado de ser Secretario de Gobernación, porque es un militante más de Morena, y esa no es su función", protestó.

Creel Miranda aseguró que el PAN siempre estará en la tesitura de que haya diálogo con el Gobierno federal, "independientemente de que tengamos visiones distintas. Por supuesto, si el Gobierno desea tener una interlocución con nosotros y designar a un interlocutor, el que sea, con él nos sentaremos".

En día pasados el panista afirmó que la marcha no es en contra del Presidente.

"No es una cuestión de personas, es cuestión de propuestas, y los que vamos a marchar estamos en contra de que el Presidente siga concentrando poder y que intente concentrarlo aún más", planteó.

Si el Gobierno desea tener una interlocución con nosotros y designar a un interlocutor, el que sea, con él nos sentaremos".

Nosotros como oposición somos parte del pueblo, que no se le olvide al Presidente de la República: somos parte del pueblo, y a base de votos y de manifestaciones se lo vamos a estar recordando".



SANTIAGO CREEL MIRANDA,
Diputado panista

